
Förderverein Sitzungs - Protokoll vom 28.6.2021 
anwesend Frau Reisenauer, Frau Beck, Herr Schmidt, Frau Berger (Protokoll) 

  
TOP 1 Fundus Förderverein 
Im Fundes befinden sich 1 Button-Presse, Deko-Wimpel-Schulvorstellung-
Material und 1 Kiste mit Schul-Shirts, orange mit Logo. 150 Stück in den 
Größen 128, 140 und 156 sollten nachbestellt werden. Frau Beck holt ein 
Angebot ein. 

TOP 2 Ochsenfurter Spielbaustelle 
Soll durchgeführt werden mit Herrn Matthias Sauer vom 27.9. bis 2.10. 
Geplant ist in der Zeit eine Projektwoche, in der jeden Tag (inkl. Samstag) 
eine andere Klasse auf dem Schulhof die Baustelle aufbaut. Am folgenden 
Tag wird an die nächste Klasse übergeben. Pro Klasse sollen 3-5 Eltern hel-
fen, am Samstag wird es nachmittags eine Eröffnungsfeier für alle geben.  
Vorbereitung: Vor den Sommerferien wird es eine Abstimmung über 4 
mögliche Projekte geben und Frau Reisenauer wird einen Brief für Eltern 
und Schüler schreiben, in dem um Spenden gebeten wird. Dies können 
Sachspenden sein, aber auch finanzielle Unterstützung wird gerne gese-
hen. Zudem geht ein Bittbrief an die Baumärkte raus. So könnten die Sach-
kosten reduziert werden. 
Die Stadt habe eine Minimum von 7.500 € für die Gehälter der Bauleiter 
zugesagt, von der Schule (Förderverein und Preisgeld) sollte ein Beitrag 
von ca 5.000 € dazu kommen. 
Dieser setzt sich wie folgt zusammen: 500 € Ablösesumme für den Contai-
ner, 300-700 € für Werkbänke, mindestens 2.500 € für Werkzeuge und Ma-
terial.  
Verpflegung könnte evtl auch vom Förderverein kommen. 

TOP 3 Abstrich-Helferinnen 
Für den 30.6. hat die Schule die Testfrauen, die seit März die Abstriche in 
der Schule machen, in die Scheune Neuhaus zum Essen eingeladen. Ge-
plant sind 10 Personen mit einem Betrag von je 50 €. Dazu sollten 250 € 
vom Förderverein übernommen werden, die andere Hälfte würde aus der 
Freud- und Leidkasse der Lehrerinnen kommen. 
Die Dienstags-Abstrich-Ärztin hat bereits 1.000 € gespendet, sie bekommt 
eine Spendenbescheinigung von Herrn Schmidt. Eine besondere Aufmerk-



samkeit sollte noch gefunden werden. Evtl könnten die Kinder der Schule 
ihr etwas schreiben oder ein Bild malen. 

TOP 4 Sporttag 
Findet statt am 7.7. für 2 Klassen vom unteren Flur, am 8.7. für alle Klassen 
vom oberen Flur und am 9.7. für die 3. Klasse vom unteren Flur.  
Für Obst-Kaufen, -Schnippeln und Verteilen ist traditionell der Förderverein 
zuständig. Frau Beck und Herr Schmidt übernehmen das Einkaufen und 
außerdem die Ausgabe am 8.7., Frau Fass übernimmt die Zubereitung und 
Ausgabe am 9.7.. Für den 7.7. sollten noch 2 Helfer gefunden werden. 
Freiwillige melden sich bitte beim Vorstand-Team. 
Zeitplan: Obst vorbereiten ab 9:30, Ausgabe 10 - 11:30, dann kommt der 
Eismann. Jedes Kind bekommt 1 Kugel Eis vom Förderverein! 

TOP 4 reguläre Ausgaben Förderverein  
Zusätzlich zu dem Gehalt des Theaterpädagogen Miguel, das von uns vor-
finanziert  und von der Stadt zurück bezahlt wird, zahlen wir am Anfang je-
des neuen Schuljahres je 300 € an die Klassenlehrerinnen und je 100 € an 
die Gruppenstundenlehrerinnen und 1 Förderlehrerin. Das Geld wird für 
Unterrichtsmaterialien genutzt. 
Da der Förderverein des SPB in unseren übergegangen ist, wird sich zeit-
nah über mögliche Förderungen des SPB ausgetauscht. 

TOP 5 Selbstdarstellung und Erreichbarkeit Förderverein 
Ajays Mutter wird am kommenden Freitag Morgen um 8 Uhr Fotos vom 
neuen Vorstand machen, damit diese mit einer kurzen Vorstellung auf der 
Homepage der Schule eingestellt werden können.  
Die Mail-Adresse des Vereins (foerderverein@gsrusshuette.de) steht ab sofort als 
konkrete Kontaktmöglichkeit zur Verfügung. 

TOP 6 Konten- und Informations- Übergabe vom alten Vorstand 
Die Änderung des Vereinsregister wurde in der Zwischenzeit durchgeführt. 
Eine Übergabe der Vollmacht für das Vereinskonto an Herr Schmidt steht 
noch aus. Ob ein Wechsel zu einer anderen Bank vollzogen wird, soll nach-
träglich entschieden werden. Bis Jahresende und somit für einen glatten 
Jahresabschluss bleibt das bestehende Konto bei der Sparkasse erhalten. 
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Aufgrund der pandemischen Situation konnte bisher noch keine voll-
ständige Übergabe an den neuen Vorstand stattfinden. Dies wird in den 
nächsten Tagen stattfinden. 
Den Zugriff auf den Server bei Herr Bottelberger wird Herr Schmidt nun 
testen und für Frau Beck und Frau Berger auch einen Zugriff ermöglichen. 

Wie Herr Birke in der letzten Sitzung angekündigt hat, wird die Abbuchung 
für den Mitgliedsbeitrag 2020 noch durch Ihn veranlasst. Mit einem Eltern-
brief wird darauf hingewiesen, sowie, dass für den Austritt aus dem Verein 
eine schriftliche Kündigung vonnöten sei.  
Dies wird dann die finale Übergabe an den neuen Vorstand darstellen.  
Die Mitgliedsbeiträge für 2021 werden im Oktober durch den neuen Vor-
stand eingezogen, diesen Zeitpunkt möchten wir auch für zukünftige Ein-
züge beibehalten. 

TOP 7 Termine 
Elternabend  6.9.21 
nächste Gesamtsitzung am 15.9.21 um 19 Uhr - bitte vormerken! 
Mitgliedsbeiträge werden ab dem neuen Schuljahr immer im Oktober ein-
gezogen. 


